
          

 

 

 

 

「みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう」 

今年度 2回目の学校運営協議会・地域教育協議会が開かれました。致芳小学校は市内で最も早く

平成 26年に「学校支援地域本部（当時）」を立ち上げ、翌年に

は「学校運営協議会」が組織され、コミュニティ・スクールとな

りました。今年度はコロナ禍においても『Beyondちほう 2020』

として学校の活動に地域・コミセンの皆様から大きな力をいた

だきました。縮小や変更をしながらも子ども達にとって満足で

きる充実した成果を上げることができました。 

そして、令和２年度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰を受けることが決定しまし

た。昨年度の致芳地区コミセンの優良公民館の文部科学大臣表彰に続いての快挙です。致芳地域の

皆様のご協力のおかげと感謝いたします。授業参観ではどのクラスでも子ども達の輝く笑顔がすば

らしいと委員の皆様からほめていただきました。今年度の教育活

動、次年度の経営方針について説明

し、それぞれのお立場から貴重なご

意見をいただきました。今後ともさら

に地域とともにある学校づくりを進め

てまいります。 

おかげさまで２年生以上の道照寺平でのスキー教室をすべて終了することができました。昨年滑

ることができなかった分もたくさん滑って楽しみ、上達することができました。指導の皆様のご協

力のおかげです。本当にありがとうございました。１年生もグラウンドや北側の山でスキーをたくさ

ん滑って楽しみました。１月２９日の６年生蔵王スキー教室は寒波の到来で大荒れの天気でした。強風

のため運休になるゴンドラやリフトもある中でしたが、全員がとても上達しました。迂回コースを使

わずに急な斜面も滑り下りることができ、みんなの顔に

は楽しかったという笑顔がありました。また一つすばら

しい思い出ができました。蔵王スキー場名物の急斜面

「横倉のカベ」も横目で見ながら、快適にすべりました。

吹雪の時には横倉ゲレンデが視界もよく、風も弱くてい

いのだそうです。 
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学校評価の結果から

１２月に行った学校評価アンケ

ートの結果をお知らせします。評

価が高かったのが、「毎日学校に行

くのが楽しいか。９６％」「友達と

仲良くしている。９９％」「みんな

と協力して一生懸命取り組んでい

る。９８％」等です。2/12 現在、

全員出席の日が６５日。（忌引・出

停の日も含めず、本当に全員が学

校に来た日です）これは前年まで

を大きく上回っています。ちょっ

と疲れているときもあるし、誰で

も休み明けは少し行きたくないな

あと思います。でも学校に行けば

楽しい活動や仲間が待っていると

思って登校する、そんな学校にな

っていると感じています。コロナ

禍でいろんなきまりや制約がある

中で子ども達はしっかり頑張って

います。課題も明らかになりまし

た。メディアとの付き合い方、就

寝時間が遅いことなどによる「落

ち着いた生活」「家庭での読書」で

す。読書は好きで、学校ではたく

さん読んでいますが、家庭ではも

っと楽しいゲーム・動画などがあ

ります。「家庭内ルールを決

めてしっかり守る」これに

つきます。もはやパソコン

などは必要なスキルです。

しない・させないではなく、

いかに付き合うかです。学

校だけでなく地域全体・ 

【3・4年ネット安全教室 ２月】【5・6年ネットトラブル防止教室 12月】  市全体の課題でもあります

ので、保護者の皆さんのご協力を得て、しっかりと取り組んでいきたいと思います。  


